

Kokain, die Droge, die immer mehr überhand nimmt

Seit Jahren hält Kokain schleichend Einzug auch in Schweizer Städten. Neuerdings ist sogar von einer regelrechten Kokain-Schwemme die Rede, in Bern, in Basel und nicht zuletzt in Zürich. Kokain hat Heroin als verbreitetste Strassendroge abgelöst. Die Stadt Zürich will jetzt neue Wege beschreiten. Zehn Jahre nach der Einführung der Heroinabgabe sind Versuche mit der Abgabe von Kokain vorgesehen. Und das löst Diskussionen aus. Fachspezifische und, vor allem, politische.

Von Pascal Krauthammer

(23.03.2004)

> hören

Kommentar: Jede Drogenabgabe führt zu weiteren Drogenabgaben. Man muss unbedingt damit aufhören.